
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/10/questions/QANR5L10QE39975

ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Indemnisation
Question écrite n° 39975

Texte de la question

M. Michel Terrot attire l'attention de M. le ministre des relations avec le Parlement sur la situation des rapatries
et la question de leur indemnisation. Il souhaite pouvoir recevoir l'assurance qu'une reunion des principales
associations de rapatries soit organisee le plus rapidement possible afin de dresser un bilan de la loi de 1987
accordant un complement a la loi de contribution a l'indemnisation du 15 juillet 1970, modifiee en 1978. Il le
remercie egalement de bien vouloir lui faire savoir s'il entre dans les intentions du Gouvernement, a l'occasion
de l'examen des ajustements qu'il conviendrait de porter au reglement de l'indemnisation des rapatries, de
prendre en compte leurs conditions de retour souvent dramatiques.

Texte de la réponse

L'honorable parlementaire est informe que la consultation des principales associations de rapatries, visant a
etablir un bilan de l'execution de la loi no 87-549 du 16 juillet 1987, se poursuit actuellement. C'est a l'issue de
cette consultation qu'une reunion des associations representatives des rapatries sera organisee afin d'etudier
les ajustements qui pourraient etre apportes a l'execution de cette loi.
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